
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鹿児島県では，多くの県民の方々に学校行事等を参観していただき，「かごしまの教育」

について考えていただく機会として，毎年 11 月 1 日から 7 日までの期間を「地域が育む

『かごしまの教育』県民週間」として設定しています。 

 本校でも下記の日程で学校自由参観を実施いたします。この機会に多くの方々に学校の

様子や子供たちの学習の様子を参観していただきたいと思います。 

 なお，期間中は正面玄関に受付を設け参観者名簿の記名を行っていますので，御協力く

ださい。 

 県民週間期間中の主な行事は以下の通りです。 

 1日（水） 餅つき大会（1～3校時） 

長寿会との交流活動（1・2校時） 

 2日（木） 大城こども園との交流給食 

 

 

10 月 11 日（水）の 5・6 校時に 6 年生を対象に日本ユニシスの 

方による，環境教育学習が行われました。 

沖永良部島の美しい自然について映像で分かりやすい説明の後，海 

岸に流れ着く様々なゴミを見て，子供たちも改めて環境問題について 

考えるよい機会となりました。 

  

 

 

12 月 1 日（金）に創立

記念式典を計画していま

す。会場を花で飾り，創立

記念日を御祝いしたいと考

えています。貴重な花とは

存じますが，花の提供をお

願いいたします。 

花を提供していただける

方は，11 月 29 日（水）の

午前中までに大城小にお届

けください。御協力をお願

いいたします。 

 

  

 

１日（水） 学校運営協議会 

１１日（土） 土曜授業日，町音楽発表会 

〃    サタ小屋屋根葺き替え（～１２日） 

１５日（水） PTA 役員会・理事会 

２５日（土） 町健康教育研究大会 

３０日（木） 創立記念式典準備 

    

 

 10 月 13 日（金）に町小学生陸上記録会が町民グランドで行われました。運動会が終わ

ってから，子供たちは目標に向かって，練習に励んできました。がんばった子供たちをね

ぎらってください。結果については下記のとおりです。 

○6 年女子 100 ㍍走 2 位：榮 杏優さん 15 秒 68  3 位：島田 香里奈さん 16 秒 06 

○6 年男子 〃    3 位：東條 成晃さん 15 秒 47 

○5 年女子 〃    2 位：伊集院 麻美さん 17 秒 17 

○6 年女子 60 ㍍ハードル走 3 位：榮 杏優さん 12 秒 83 

○6 年男子 〃       3 位：島田 琉世さん 14 秒 69 

○6 年女子 400 ㍍リレー 1 位：1 分 03 秒 94 

（井手 うららさん，榮 杏優さん，大山 和花さん，島田 香里奈さん） 

○6 年男子 400 ㍍リレー 3 位：1 分 09 秒 53 

（島田 琉世さん，東條 成晃さん，萩原 龍宏さん，東條 良樹さん） 

○5 年男子走り幅跳び 3 位：皆吉 結心さん 308 ㎝ 

○5 年女子  〃   2 位：伊集院 麻美さん 291 ㎝ 

○6 年男子  〃   2 位：東條 成晃さん 326 ㎝ 

○6 年女子  〃   1 位：島田 香里奈さん 340 ㎝ 

○6 年女子走り高跳び 3 位：市来 夏那さん 115 ㎝ 

○5 年男子  〃   2 位：皆村 樹希さん 110 ㎝ 

環境教育学習（6 年生） 

「環境学習の感想」 柳川 実穂さん 

 私たちに海のゴミに関する色々なことを教えてくださり， 

ありがとうございました。私は，この時間に学習したことを忘

れないように海のゴミを拾いに行きたいと思います。 

 また，プラスティックで苦しんでいる魚や他の生き物たちの

役に立てるように，細かいゴミを拾いたいと思います。 

 これからも魚や他の生き物を守っていきたいです。 

かごしまの教育「県民週間」 

がんばった陸上記録会 

  

 

10 月 15 日（日）に保護者，子ども達，地域の方々，

職員の約 60 名で，サタ小屋屋根葺き替えに伴う茅刈りを

根折，和，半崎に分かれて行いました。参加してくださっ

た皆様，御協力ありがとうございました。 

11 月 11 日（土）～12 日（日）に屋根の葺き替え作業

を予定してます。詳細は後日，文書を配布いたします。 

また，サタ小屋屋根の葺き替えのため，校区の皆様より

２２万７５００円の寄附が集まりました。校区の皆様方の

善意に心より感謝申し上げます。ありがとうございます。 

  

 いつも，アルミ缶回収に御協力いた

だきありがとうございます。 

さて回収所に出すアルミ缶ですが，

業者の方より，スチール缶が入ってい

るとの連絡が時々あります。 

アルミ缶のみ回収袋へ入れるように

してください。 

御協力をよろしくお願いいたします。 


